



Está claro que los funcionarios responsables de la Salud Pública de Pilar, no confían en la estructura que depende de la propia gestión de ellos. En el caso del médico e Intendente el Dr. Humberto Zúccaro, es responsable desde hace mas de una década.

Nada, el resultado de la gestión de salud en Pilar, luego de mas de una década.

Tuvo un sangrado, consultó al Secretario de Salud de la Municipalidad del Pilar, Dr. Pablo Atchabahian, quién lo operó de inmediato en el Hospital Austral. Ahora debe esperar dos semanas el resultado del análisis patológico del pólipo extraído de la vejiga. Se ha recuperado muy rápido y vuelto a sus actividades institucionales, entre otras a inaugurar ampliaciones de servicios en Hospitales Municipales.

### Parte médico

En relación a la salud del Sr. Intendente Municipal, Dr. Humberto Zúccaro, en la mañana de hoy, miércoles 3 de diciembre, el Secretario de Salud de la Municipalidad del Pilar, Dr. Pablo Atchabahian, informó un nuevo parte médico.

“El Intendente está evolucionando como esperábamos. Somos muy optimistas. Si sigue así, hoy o a lo sumo mañana a primera hora, le daremos el alta médica luego de cumplir las 24 horas indicadas de post operatorio”, informó Atchabahian.

El Dr. Zúccaro sigue acompañado por su familia y, según el Secretario de Salud, “se encuentra con excelente estado de ánimo”.

Este tipo de pólipos en la vejiga están asociados a factores de riesgo como el tabaquismo. Si bien no todos los fumadores los tienen, es frecuente que los tabaquistas los presenten. El cigarrillo colabora para que se desarrolle. “En general, se desarrollan de modo superficial pero no hay que subestimar nada. Aunque tiene una evolución óptima, hay que esperar dos

semanas para tener el resultado del análisis patológico”.

Se espera que la recuperación sea rápida y continúe la buena evolución. Requiere que el jefe comunal esté tranquilo y no hacer esfuerzos importantes. Mientras tanto, continúa su internación para completar el tratamiento, con control médico y estudios de rutina, rodeado por sus afectos.

#### Parte médico

A las 18 horas de hoy, miércoles 3 de diciembre, el Sr. Intendente Municipal Dr. Humberto Zúccaro recibió el alta médica ya que cursó favorablemente las primeras 24 horas posteriores a la resección transuretral de vejiga (RTU) que se le realizó debido a la presencia de un pólipo en la cara lateral de la vejiga.

El jefe comunal se retiró a su domicilio, acompañado por sus seres queridos, para realizar allí su reposo. En el día de mañana se llevará a cabo una evaluación clínica que determinará la fecha en que podrá retomar sus tareas.

La familia Zúccaro agradece la preocupación y las muestras de afecto recibidas durante estos días.